

# 屋内 ～ 特別なお食事、優子・翔子・館子によるお神輿回り、カラオケ、スイカ割～



8月5日(土)優翔館第10回夏祭りを開催いたしました！高確率での雨予報でしたので、催し物は屋内で行いました。しかし来て下さるご家族様とのお歓談の時間を確保するため、テントを玄関にピッタリくっつけて出店を展開するという初の試みを行いました。何とか雨にぬれずご家族様とのお時間も作ることができ、また入居者様の笑顔が沢山見られる素敵なひと時を過ごすことができました。



# 屋外 ～ 輪投げ、金魚すくい、ヨーヨー釣り、千本引き、優子・翔子・館子とのふれあいの時間～

## 編集後記

平素より大変お世話になっております。また日頃より「優翔館」をご愛顧賜りまして誠にありがとうございます。8/20(日)に入居者様でコロナ陽性の方が確認され、21日(月)～24日(木)まで毎日、新規陽性の方が確認されました。入居者様10名、職員7名のクラスターとなり、8/28(月)に収束いたしました。この間は入居者様におかれましては暑い中居室でお過ごしいただくなど大変なご不便とご迷惑をおかけし、申し訳ございませんでした。ご面会についてですが、玄関や相談室でアクリル越しでのご面会は可能となっております。お気づきの点等がございましたらご一報いただけますと幸いです。今後ともご指導、ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。 優翔館職員一同

# 優翔館通信

第117号

R5年9月15日  
作成

- 編集責任者 -  
樋口 一成  
- 作成者 -  
樋口 一成

